



◇家庭とクラスをつなぐこの進路だよりは必ず保護者の方にも見せてください。

## 私立高入試の後は、公立前期選抜!!

京阪神では、おもに先週金曜日から日曜日にかけて私立高入試が実施され、早いところでは土曜日からその結果が発表されています。

推薦や専願で合格した人は「やれやれ…」、併願合格の人も「ホッと一息」の気分かもしれません、公立前期選抜を受検する人は、まだ緊張の糸を緩めるわけには行きません。裏面に前期選抜の共通学力検査の場合の時間割りを載せておきますので確認をしておいてください。

※独自検査等を実施する学校や科についてはこの予定と異なる場合があります。

そして公立中期選抜を受検予定の人は、なおさらモチベーションを高めておく必要があります。また、公立前期選抜の受検者は 22 日の結果を見て、志願校を変更する場合も考えられるので、その場になって悩むことのない様に、今から場合分けをして、幾つかのパターンを考えておきましょう。

さて、まだ入試が続いているにもかかわらず、私立高推薦や専願、で早々に進路が決定し、勉強や学校生活に取り組む気持ちが消えそうになっている人はいませんか？ もしそうなら、それはまだ公立中期選抜を 3 月に控え、寸暇を惜しんで勉強に集中しようとしている人たちからすれば迷惑なことです。授業の妨げとなるような行為や雰囲気をかもし出す事のない様に行動することは、クラスの仲間として最低限のマナーですよ！

### 【学力を保て！】

合格通知と一緒に「たっぷり宿題」を出す高校も増えています。「合格したら遊ぼう…」と思っている人もいますが、勘違いしていませんか？ 高校は義務教育ではありません。成績が悪ければ、留年もある！

また、入学してすぐにクラス分けの学力テストがあります。

今の学力をキープする努力を怠ると、楽しいはずの高校生活が、暗い青春になってしまいますよ！

## 入試結果発表について



### ★合格だった場合…

#### ① どの学科で合格したの？

合格したのは第一希望の学科やコースですか？ それとも、第二希望？ 「第一希望なら専願だけど第二希望なら併願扱いに」など、合格した学科やコースによって変わる場合もあるのでよく確認してください。また、入試得点によっては「特待生！」なんてお誘いの書類が入っている場合もあります。

#### ② 手続きの期限は？

推薦や専願で受験した場合は、入学手続きの期限が間近です。期限に遅れることのないよう、手続きを行ってください。

併願で合格した場合は、公立高校の発表を見てからの手続きとなります。

### ★不合格だった場合…

気持ちを切り替えて、公立前期選抜または中期選抜に備えましょう。

もし、「併願合格の私立高校がないと不安」「私立高の 1.5 次を受験したい」という場合は、早めに申し出てください。（すぐに出願しないと間に合わない場合があります）